



Freestyle Jahresbericht 2013

Das Einradtraining am Freitagabend ist für den SC Dreitannen Olten von hoher Wichtigkeit. Durch dieses Trainingsangebot finden wir immer wieder neue, talentierte und motivierte Einradfahrerinnen und Einradfahrer. Die Region Olten ist somit weiterhin eine der grösseren Einradregionen in der Schweiz. Gleichzeitig soll dieses Einrad-Aufbau-Training auch den Hockeytrainern die Möglichkeit geben, geeigneten Nachwuchs für die Einradhockeyteams des SC Dreitannen Olten zu finden. Im Jahr 2013 ist uns genau dies gelungen. Einige Einräder konnten sich nach längerem Besuch des Freestyletrainings nun für die Sportart Einradhockey begeistern. Dies freut den Vorstand des SC Dreitannen Olten sehr. Natürlich interessieren sich nicht alle für diesen einradinternen Sportartenwechsel, aber auch im Freestyletraining kann jede Woche etwas Neues gelernt werden.

Die Teilnehmerzahl in den Trainings war zu Beginn des Jahres 2013 konstant hoch. Nach den Sommerferien gab es dann – meist aus schulischen Gründen – einige Austritte. Dennoch dürfen wir das nächste Jahr mit 10 bis 12 Einradfahrerinnen und Einradfahrern in Angriff nehmen. Die Hauptleitung für das Freitagtraining hat nach dem Kürzertreten von Christian Peier nun wieder Peter Schuhmacher übernommen.

Als Trainer standen im Jahr 2013 Peter Schuhmacher, Gaby Heer, Vroni Hürzeler, Ramona Hürzeler und Christian Peier im Einsatz, sowie als Gasttrainer Lukas Hilfiker. Auch im Jahr 2014 können die Sportlerinnen und Sportler abwechslungsreiche Trainings erwarten mit stets wechselnden Trainern.

Für die Einradtrainer
Christian Peier